
Giulianova.  Margherita  Trifoni  (M5S):  aumentate  il  personale
all’Ospedale  civile
L’ospedale Giuliese nel periodo estivo ha sempre registrato un aumento
delle prestazioni erogate derivante dall’incremento demografico che si
verifica durante l’estate, un lasso di tempo che vede il moltiplicarsi
di presenze su tutta la costa.

Ospedale Giulianova

Ricordiamo che nel Presidio Ospedaliero nonostante i tagli subiti,
nonostante gli accorpamenti dei reparti durante le stagioni estive
passate, nonostante i finanziamenti attualmente “congelati”, sono
presenti alcune specialistiche fondamentali necessarie a dare risposte
immediate ad un’utenza esponenzialmente incrementata, assicurando
comunque i livelli essenziali di assistenza.

Confido che La Direzione Generale della ASL di Teramo come noto, ormai
da tempo pochissimo attenta alle necessità del Presidio di Giulianova,
al fine di scongiurare altri accorpamenti, avrà sicuramente provveduto a
mettere in atto le misure necessarie per incrementare il personale
infermieristico ed ausiliario in considerazione anche delle ferie estive
del personale, misure che serviranno anche a scongiurare così ulteriori
riduzioni dei servizi che verrebbero a verificarsi in un momento in cui
l’ospedale soffre già per una permanente insufficienza di personale
medico e paramedico!

Margherita Trifoni consigliere movimento 5 stelle Giulianova
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